

Se hace necesario ampliar el presupuesto del Tribunal Electoral para que pueda dar cima a su trabajo de empadronamiento para las próximas elecciones. Queda muy poco tiempo

En el Hospital San Rafael el domingo 16

Invitado especialmente por el señor doctor don Octavio Williams Darío, Superintendente del Hospital San Rafael de esta ciudad, asistimos a los festejos que esa institución de caridad celebró el domingo dieciséis de los corrientes, con ocasión de cumplirse el primer centenario de la fundación del establecimiento. En las columnas de esta hoja nos hemos referido a muchos aspectos del hospital, cuya importancia crece de día en día, hasta colocarlo en primera fila de las instituciones de ese género en la República, y hemos también hecho un justo homenaje a quienes han prestado eminentes servicios en ese centro del dolor, que ya goza de la paz perpetua.

Desde las nueve horas, la banda militar dió principio a la ejecución de piezas musicales escogidas, y ya a esa hora había regular concurrencia de personas.

Pasadas las nueve, el señor don Belarmino Casal Peña, se dirigió a la concurrencia en un sentido discurso alusivo al acto y reseñó los avances logrados por los esfuerzos aunados de todos los componentes del hospital.

Mereció el caballero Casal, no solo los aplausos de los asistentes, sino también efusivos apretones de mano.

A continuación el doctor Octavio Williams, hizo uso de la palabra para marcar con su palabra fácil y elocuente, todos los afanes encaminados a colocar el hospital a la altura que

tienen, no sin hacer un recuerdo cariñoso de todas las personas que de algún modo han contribuido a hacer del Hospital San Rafael, un centro lleno de prestigio por su decisión en obtener cuantas mejoras aconseja la ciencia y adquirir todos los aparatos necesarios para el mejor éxito de las intervenciones quirúrgicas. También el doctor Williams mereció las congratulaciones de los oyentes.

Terminados los discursos, se celebró una misa de campaña que ofició el señor Cardón Delfín Quesada, y cuyo acto fue escuchado con la mayor veneración y reconocimiento por quienes asistieron que fueron todos los visitantes.

Concluidos los actos anteriores, los miembros de la Junta de Protección Social, obsequiaron a la concurrencia con finos licores y sabrosísimas bocas, reinando el mayor contento. Y se distribuyó un folleto que contiene los datos principales de la fundación del hospital hasta su estado actual, folleto que adorna fotografías de los elementos que han actuado en el avance del centro y cuadros de operaciones llevadas a cabo. Ese folleto bien escrito, lo elaboraron don Rafael Armando Rodríguez, Director de la Revista Costa Rica de Ayer y de Hoy, y don Manuel Guera Cano.

En suma, la fiesta estuvo brillante y todos los que a ella asistieron salieron muy contentos.

Con motivo de una aclaración de la Junta Nacional de Turismo

Se lee en el diario «La Nación» del sábado quince de este mes, una aclaración que hace la Junta Nacional de Turismo, al concepto del editorial de El Heraldo del martes once de este mes, con relación a lo que se ha expuesto en esta hoja, en lo concerniente a la necesidad de impulsar por cauces mejores esa fuente de riqueza denominada turismo.

Tiene razón el señor Gerente de la Junta, cuando afirma que ninguna persona de esta empresa periodística, se ha acercado a tratar del asunto en sus oficinas, pero no la tiene

en lo referente a que no se ha hablado del asunto. En las columnas de El Heraldo se ha escrito bastante sobre el particular, y un ciudadano que está muy ligado con esta empresa, ha escrito cartas a la Junta, haciéndole las indicaciones que ha creído oportunas, cartas que han tenido respuestas muy gentiles, aduciendo como motivos para no poder establecer en debida forma en Puntarenas, una oficina de turismo, la falta de fondos.

Nos complace sobremanera que el editorial escrito, haya despertado interés en algunos sectores, porque quizá así se logre lo que tanto ambiciona

mos los porteños: el mejoramiento general de la ciudad.

Nosotros no hemos hecho cargos a la Junta de Turismo por ningún sentido, toda vez que estamos de acuerdo en que el presupuesto que tiene asignado, es por demás requitico, y no le permite sino muy reducida propaganda, y habríamos querido que se le hiciera un aumento para que pudiera colaborar con nosotros, en el sentido de colocar el turismo a la altura que deseamos. Por lo demás, aplaudimos la idea de la Junta de Turismo de querer hacer de Puntarenas un nuevo Acapulco.

Desvalijaron a un honrado agricultor

El viernes de la semana recién pasada, llegó a esta ciudad procedente de Río Blanco, el honrado agricultor don Julián Núñez, y se hospedó en el Hotel Miramar, donde también se alojaba un sujeto de apellido Mata, vecino de Esparta. Don Julián traía la cantidad de mil setecientos colones, y su pistola y un foco y como llegó bien cansado, se durmió profundamente, circunstancia que aprovechó el compañero para cortar la bolsa donde estaba el dinero y se marchó, llevándose también el foco y la pistola.

Del hecho se dió noticia a la investigación, pero parece que nada se ha logrado.

Sigue el mal servicio telefónico

Se queja el público, con mucha razón, del mal servicio telefónico de aquí. Casi siempre que se pide una comunicación con el interior, se le dice al abonado que no hay línea, que está interrumpida, y hay que esperar hasta dos días para lograr comunicarse con San José, a veces siendo urgentes las llamadas.

¿A qué obedece esa situación?

Cuando las líneas eran subterráneas era disculpable que no se corrigieran pronto las interrupciones por la dificultad de saber donde estaba el daño, pero ahora que son aé

reas, es muy fácil encontrar el mal, si se pusiera suficiente número de guardias a recorrer las. Por ejemplo, entre Esparta y Alajuela, que es donde más corrientemente se suceden las interrupciones, no hay sino dos guardias que tienen que recorrer grandes distancias, y si se doblara el número de vigilantes de las líneas, las quejas del público si no terminaran, al menos serían menos frecuentes.

Tiempo es ya de que la compañía tome nota de estas deficiencias y procure remediarlas en obsequio de sus numerosos abonados.

El jueves 20 de este mes darán principio las clases escolares

Un aviso puesto en el pizarrón de la Escuela Delta U. de Guevara, hace saber que las clases del plantel darán comienzo el jueves veinte de este mes.

La necesidad de hacer algu

nos arreglos en los servicios sanitarios, había demorado la apertura del curso lectivo, pero hechas las reparaciones indispensables, las tareas se iniciarán como queda dicho, el jueves venidero.

TRAGICA MUERTE DE UN DEPORTISTA

El sábado de la semana que acaba de pasar, llegaron al puerto en horas de la tarde, varios deportistas procedentes de Cartago, con el objeto de jugar

un partido. De entre ellos venía un joven de apellido Chacón. Apenas llegados, dispusieron tomar un baño, y el joven Chacón, según dictamen médico, sufrió una congestión mientras se bañaba.

La corriente arrastró el cuerpo que fue buscado tesonamente por embarcaciones particulares y por la lancha de la capitania, sin que fuera encontrado, pero como dos horas después, el oleaje lanzó el cuerpo a la playa frente a los estiones.

El cuerpo fue llevado al hospital para el reconocimiento y practicado ese, en tren expreso fue conducido a Cartago, el cadáver para darle allí, cristiana sepultura.

Reciban sus ruegos, nuestra condolencia sentida.

Conato de incendio

La casa de habitación de don Ciro Guerra, estuvo a punto de ser consumida por el fuego ayer, debido a un corto circuito que principió a hacer sus estragos en una pared de cartón de la propia casa, pero para dominarlo, fue llamado el cuerpo de bomberos que con la rapidez con que actual, se presentó en el sitio.

Como la casa del señor Guerra colinda por el patio con el de doña Consuelo de Salazar,

los dependientes de ese establecimiento con don Abel a la cabeza, saltando tapias, se llegaron al lugar del fuego y con extinguidores lograron dominarlo, de modo que cuando los señores bomberos llegaron, ya el peligro que fue grande, había cesado.

Debido a la ligereza con que se procedió a apagar el fuego, se evitó una verdadera conflagración reduciéndose los daños a cosa de menor cuantía.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

Puntarenas, Martes 18 de Marzo de 1952

Núm. 3942

El bello puerto del Pacífico

Don Camilo Galagarza y Cabalceta en el Diario «La Nación» del 8 de los corrientes y luego el redactor del editorial del bisemanario El Heraldo del día 12, se ocupan en sendos jugosos artículos del Bello Puerto del Pacífico.

Muy interesante lo que allí se dice. Quienes hemos tenido por lo menos el buen deseo de ser vecinos útiles a Puntarenas, comprendemos cuán difícil resulta en Puntarenas trabajar por Puntarenas... Perdonenme los porteños que en un afán de provocar la reacción que se necesita de todas las fuerzas vivas del puerto, al estudio de sus propios problemas, que son también nacionales, toque con toda sinceridad, quizá en forma desabrida, algunos defectos que, a riendo, son la causa del poco

adelanto del puerto de Puntarenas, que hacen que lo que debería ser la joya del país, no presente al visitante otro atractivo más que el que la naturaleza le ha prodigado: su mar, sus playas.

En Puntarenas se forman comités, juntas y asociaciones y se mueren casi al nacer, antes de empezar a hacer algo, por falta de interés, de colaboración. Todo puntarenense clama por un puerto bello y próspero. El puntarenense es generoso, máxime cuando se recurre a él en demanda de ayuda para un servicio colectivo. Existe la ansiedad porque todo mejore, pero falta la tenacidad, la comprensión de los porteños. Son los propios porteños los que desbaratan las obras que han emprendido, los que deshacen las asociacio

nes que han formado... No han aprendido a trabajar unidos por el bienestar de su ciudad... Falta quizá en la clase dirigente un poquito del espíritu democrático indispensable en una comunidad que desea

Pasa a la pág. 2

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: **SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**
Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

El bello puerto del Pacífico

Viene de la pág. 1

prograsa o se abunda en egotismo?.. Es así como toda obra de progreso en el puerto se demora o no se lleva a ejecución porque no se ponen de acuerdo los porteños. Y lo que sucede en el campo de las realizaciones materiales, se cumple también en los otros órdenes de la vida. En el cultural. Lo cierto es que Puntarenas merece más: Ojalá estas líneas así motivaran mi salida del puerto, hicieran pensar a quienes, por su cultura, su influencia política o social, sus posiciones oficiales, tienen mayores responsabilidades con la comunidad para que depusieran sus personalismos y cuidaran más a las generaciones que están firmando...

El editorial de El Heraldo, en sus últimas líneas, hace un llamamiento caloroso a los puntarenenses en el sentido de que se unan para lograr el progreso integral del puerto. Hace un llamamiento a la A. P. P., inclusive. Esta asociación para poder trabajar, deberá comenzar por confeccionar sus estatutos por cuanto los que tenía ya elaborados y listos para su protocolización fueron sustraídos. Y, Puntarenas sabe los grandes beneficios que le habría procurado esa asociación, pues sus objetivos no eran otros que los que sañala El Heraldo, todos contenidos en uno. Unidos para el progreso de la provincia. Mas, si fuera necesario comenzar de nuevo la tarea, estaríamos dispuestos a ello gustosamente, por

que emprendimos ese esfuerzo con mucha sinceridad y mucha fe y porque creemos que las grandes cosas no deben darse por perdidas y más aun, si se quiere, por el respeto que nos merecen aquellas personas, y fueron muchas, que estuvieron dispuestas a secundarnos. Creo sinceramente que debemos volver por esa asociación o por otra que persiga los mismos fines que aquella se proponía, que el nombre de ella o el de quienes la dirijan no cuenta sino los adelantos que puedan lograrse a

Pasa a la pág. 3

La TIENDA Y ZAPATERIA DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público porteño en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

Hay quien escribe renglones que llama versos, sin sentido del ritmo, sin técnica, lógica ni gramática.

Un amigo, que fué de los mejores, poeta y profesor de castellano, muy habilmente con su verso llano describe a un personaje en sus labores. Todo el mundo conoce a estos nescientes que son el hazmerreir en sus dislates; son ilusos que escriben disparates demostrando ser seres inconscientes. El personaje o «bardo» que mi amigo ha descrito mejor que nadie hiciera, conózcalo el lector, es un cualquiera, uno de esos profanos sin castigo que se hallan en convivios dondequiera.

Este era un pobre, el pobre Juan Maraña, que al no ver ni una mísera peseta ni para conseguirla darse maña, se dijo para sí: «Seré Poeta». No lo meditó mucho pues sabía que de poeta, médico o de loco, desde épocas remotas hasta el día a nadie en este mundo falta un poco. Haré versos. ¿Habrás mas fresca cosa que echar romances, silvas o sonetos? Ya hacerlos no es la ciencia misteriosa privilegio de unos pocos sujetos. Dentro del modernismo en que me meto no hay reglas para octava ni quintilla, y a quien hace al revés algún soneto, le dice la opinión. ¡Qué Maravilla! Hoy todo es libertad: largos o cojos los versos buenos son. ¡Y es lo exacto oler con las orejas o los ojos, y ver o con el gusto o con el tacto. Lo que antes era simple bobería hoy es genialidad, hondo misterio que al vate incomprendido abre la vía para llegar del genio hasta el imperio. ¡Arte bendito el de hoy! Si es necesario llamamos día a la cerrada noche y si una voz no está en el diccionario inventamos mil, a troche y moche.

Y mi amigo prosigue en sus preceptos relatando del «poeta» aquella hazaña en que fueron los versos de «Maraña», amalgama incongruente de conceptos

ABEACHE



VEA MAS POR MENOS DINERO

OPTICA TRENAN

Detrás de la Iglesia La Merced

Despacho de Recetas de Oculistas

Repuestos para Anteojos, Armazones y Estuches
En Toda Forma y Estilos Modernos



Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Movimiento en los servicios de trenes en el ramal de Esparta

AVISO al Comercio de Puntarenas y Esparta y público en general:

Debido al escaso movimiento de pasajeros y carga en las extras que salen diariamente de Esparta a Puntarenas a las 5.45 horas y de Puntarenas a Esparta a las 17.20 horas, y a la necesidad que tiene la empresa de disponer de la locomotora que hace ese servicio para otros transportes de mayor importancia, y tomando en cuenta que el servicio de pasajeros no se afecta en forma alguna por estar el trayecto Esparta-Puntarenas atendido por un magnífico servicio de autobuses, a partir del 1° de Marzo inclusive, el servicio de pasajeros y carga lo hará el Ferrocarril en días alternos, en la forma siguiente:

Los lunes, miércoles y viernes habrá servicio de Puntarenas a Esparta, saliendo a la hora acostumbrada: 17.20 horas.

Los martes, jueves y sábados, habrá servicio de Esparta a Puntarenas, saliendo la extra a la hora de costumbre: 5.45 horas.

Los domingos no habrá servicio en ningún rumbo.

NOTA: En caso de demanda especial de servicio de carga, las extras de la vía real entrarán a llevar o recoger los carros, de acuerdo con la mejor conveniencia de nuestros clientes.

La Administración.

San José, Febrero de 1952.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencía **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguientes propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

El bello puerto del

Viene de la pág. 2

través de ella, Don Camilo Galagarza y Cabalceta prevee y sugiere... Es importante esto: el de afuera, el visitante, empieza a preocuparse por la suerte de Puntarenas. Todos los costarricenses sabemos que se trata del primer sitio de paseo y descanso de país, la meta del turismo... El Gobierno mismo se beneficia directamente, por medio de su empresa ferrocarrilera, de cualquier mejora local. Pero el movimiento nacional para embellecer el puerto debe hacer lógicamente en Puntarenas. La necesidad de este movimiento, el movimiento mismo y la política que a todos alcanza, constituyen la prueba a la buena fe, al civismo, al desprendimiento, a la actividad creadora, a la comprensión de quienes son actualmente o aspiran a ser los conductores de Puntarenas. De esta vez estarán los intereses personales por encima de los anhelos de la ciudad? El sentimiento de la población es otro. Podría consultársela... Que estas líneas produzcan alguna inquietud en los porteros. Y que se me perdone si dije más de la cuenta.

José J. Chacón Zamora

Puntarenas, 12 Marzo de 1952

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Marzo 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Ballena	
	Horas	Horas	Horas	Horas
Lunes 3	24	9 del 4		
Viernes 7	4	13		
Lunes 10	18	3 del 11		
Jueves 13	20	5 del 14		
Lunes 17	22	7 de 18		
Viernes 21	2	11		
Lunes 24	18	3 del 25		
Jueves 27	20	5 del 28		
Lunes 31	23	8 del 1		

JICARAL Y COROZAL

Fecha	Salidas de Puntarenas		Salidas de Corozal	
	Horas	Horas	Horas	Horas
Sábado 1	1	7		
Martes 4	4	9		
Jueves 6	7	12		
Viernes 7	20	1 del 8		
Lunes 10	22	3 del 11		
Miércoles 12	23	4 del 13		
Viernes 14	24	5 del 15		
Martes 18	2	7		
Jueves 20	5	10		
Viernes 21	19	24		
Lunes 24	22	3 del 25		
Miércoles 26	23	4 del 27		
Sábado 29	1	6		

PUERTO THIEL

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Puerto Thiel	
	Horas	Horas	Horas	Horas
Sábado 1	3	7		
Lunes 3	5	8		
Miércoles 5	7	10		
Jueves 6	7	12		
Viernes 7	20	1 del 8		
Domingo 9	22	3 del 10		
Martes 11	23	4 del 12		
Miércoles 12	23	4 del 13		
Viernes 14	24	5 del 15		
Lunes 17	2	7		
Miércoles 19	3	8		
Jueves 20	5	10		
Viernes 21	19	24		
Domingo 23	21	2 del 24		
Martes 25	22	3 del 25		
Miércoles 26	23	4 del 27		
Sábado 29	1	6		
Lunes 31	1	7		

PUERTO JESUS

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Puerto Jesús	
	Horas	Horas	Horas	Horas
Sábado 1	24	7 del 2		
Domingo 2	13	20		
Lunes 3	13	20		
Martes 4	14	21		
Miércoles 5	16	23		
Jueves 6	17	24		
Viernes 7	18	1 del 8		
Sábado 8	19	2 del 9		
Domingo 9	20	3 del 10		
Lunes 10	20	3 del 11		
Martes 11	21	4 del 12		
Miércoles 12	22	4 del 13		
Jueves 13	22	5 del 14		
Viernes 14	22	5 del 15		
Sábado 15	24	6 del 16		
Domingo 16	24	7 del 17		
Lunes 17	24	7 del 18		
Martes 18	24	20		
Miércoles 19	25	21		
Jueves 20	27	22		
Viernes 21	18	24		
Sábado 22	19	1 del 23		
Domingo 23	20	2 del 24		
Lunes 24	20	3 del 25		
Martes 25	21	3 del 26		
Miércoles 26	22	4 del 27		
Jueves 27	23	5 del 28		
Viernes 28	23	6 del 29		
Sábado 29	24	6 del 30		
Domingo 30	24	7 del 31		
Lunes 31		7 del 1		

BEBEDERO

Fechas	Salidas de Puntarenas		Salidas de Bebedero	
	Horas	Horas	Horas	Horas
Miércoles 5	1	10		
Viernes 7	17	1 del 8		
Martes 11	19	4 del 12		
Viernes 14	20	5 del 15		
Martes 18	23	8 del 19		
Sábado 21	3	12		
Martes 25	18	3 del 26		
Viernes 28	21	6 del 30		

A PUERTO CORTES:

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DENICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés

Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas

AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la Institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizaño Matamoros
Presidente.

¿Dónde está el gallardete ofrecido?

Recordamos bien que en el mes de Noviembre, la misión militar americana, recorrió las provincias de la República haciendo exámenes de competencia sobre tiro al blanco, conocimiento en el manejo de las armas, rapidez en los movimientos y disciplina militar, y que luego de hacer un recorrido, vino a Puntarenas en donde hizo los exámenes. La nuestra fue sexta división y la que alcanzó mayor porcentaje en las prácticas.

La misión, contenta con el resultado de esas prácticas, había ofrecido un gallardete a la que diera muestras de mejores conocimientos y como la sexta obtuvo una calificación de ciento por ciento, en tanto que las otras no alcanzaron sino un noventa o noventa y cinco por ciento, el gallardete debe haberle correspondido a la sexta compañía.

Pero esta es la hora en que

tal gallardete no ha adornado el pabellón de la sexta compañía. ¿Habrá olvidado la misión

militar su oferta?

¿O es que hay algo que la impida cumplir la promesa?

MISA DE NOVENARIO

Con motivo de cumplirse el novenario del fallecimiento de su querida madre y abuela

MARIA v. de QUIROS

Las familias

QUIROS CANESSA y REYES QUIROS

Invitan por este medio a sus familiares y amistades a la misa que se oficiará el próximo jueves 20 del corriente, en la Iglesia Parroquial de esta ciudad.

Los suscritos quedan hondamente agradecidos por la asistencia a este acto religioso.

Puntarenas, 18 de Marzo de 1952.

El "Viajero Costarricense"

Ha visitado nuestra mesa de redacción, una revista que lleva por nombre «El Viajero Costarricense». Es órgano de los agentes viajeros del comercio y figuran como directores los señores Enrique Araya Brenes y don J. V. Montes de Oca, siendo su agente de pu

blicidad don Carlos Soto Monge.

El número que hemos recibido, corresponde al mes de marzo en curso, y trae un selecto material consagrado en su mayor parte a las actividades de los señores agentes viajeros. Agradecemos el envío.

RINCON LITERARIO

HOMENAJE EPICO

Dedico a la memoria de Carlos Alberto Tenorio A., joven puntarenense, que perdió su vida en la campaña libertadora, en Marzo de 1948.

Cayó como un soldado de heroica trascendencia allá donde la selva lo viera conquistar, la gloria y el prestigio de cívica conciencia que en proeza de amor patrio, deber era trocar.

Y se aprestó el valiente, sin lustre ni opulencia; humilde cual los nobles que saben derramar la sangre redentora por una independencia, que el paladín sencillo, también soñó alcanzar.

Y alzándose en anhelos de prócer, eminente; el joven comarcano, el garrido sonriente, de frente levantada, sereno y con valor;

marchó a dar su vida; y en épicos ideales cayó como han caído los hombres inmortales, peleando por la patria cual gran libertador.

Roberto Soto Monge

Puntarenas, Marzo de 1952.

Judiciales

En sesión extraordinaria celebrada por la Corte Suprema de Justicia, en la tarde del viernes 14 de este mes, se dictaron varios acuerdos referentes a Puntarenas.

El señor Juez Penal, Lic. don Carlos María Bonilla, fue designado para prestar sus servicios en el Juzgado Penal, de Cañas Guanacaste; el señor Alcalde Primero, don Nelson Alvarado, fue nombrado para servir la Alcaldía de Paríscal, y el señor Alcalde Segundo, don Edgar Marín Bermúdez, por su largo servicio en el Poder Judicial, fue separado del

cargo con derecho a jubilación.

Como consecuencia de estos acuerdos, se encuentran ejerciendo los cargos, don Ernesto Desanti León, como Juez Penal, don Juan Bautista Delgado, como Alcalde Primero Suplente y don Miguel Ángel Gómez, como Alcalde Segundo Suplente.

Los nombramientos de funcionarios, en propiedad serán hechos dentro de unos diez o doce días, cuando hayan vencido los términos de los avisos llamando aspirantes a las plazas vacantes.

A punto de ser triturado por un tren un ciclista

Ayer estuvo a punto de ocurrir una tragedia. Un jovencito pedaleaba su bicicleta, cerca de la línea férrea, cuando una máquina se encontraba en movimiento. Inadvertidamente, el ciclista en un momento dado, penetró dentro de las paralelas en el preciso momen

to que la máquina hacía su recorrido, y a no ser que un ciudadano, viendo el peligro que amenazaba al ciclista, estuvo pronto a lanzarlo de la vía por medio de un puntapie, logrando así que la máquina no lo triturara, pero la bicicleta fue completamente destruida.

Corresponsal.

Dr. REMBERTO BRICEÑO CARRILLO

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

Cirugía de la mujer - Ginecología
Obstetricia

Ex.Médico Residente de los Servicios de Ginecología-Obstetricia del Hospital General de México.

Ex-Cirujano Residente por Oposición del Hospital Central de la Cruz Roja Mexicana,

Miembro de la Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia.

100 varas al Este del Cuartel — Tel. 246

HORAS DE CONSULTA: 9-12 am. - 2-6 pm.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

EDGAR MARIN BERMUDEZ

Comunica a sus clientes y amigos que ha instalado su oficina profesional en Puntarenas, frente a la Sucursal del Banco Nacional de Costa Rica.

Abogacía - Notariado - Contabilidad

Dirección en San José Costa Rica, 350 varas Oeste Botica Francesa.

Teléfono J. 3338 :—: Apartado 348

Anuncie y suscríbese en

"El Heraldito"

Importante

Se necesita una persona seria y activa para la consecución avisos comerciales para este periódico. Se paga buen sueldo.

Informes: en la oficina del mismo.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

Fiestas cívico-religiosas en Jicaral

De acuerdo con el programa que ha circularado, en los últimos días del mes que corre habrá fiestas en el laborioso pueblo de Jicaral. Serán cívico-religiosas. El señor Cura irá al pueblo a decir misa y a efectuar otros actos de carácter religioso y en los festejos cívicos, se lidiarán toros y habrá otros números para alegría de los vecinos.

Entre los distritos vecinos reina entusiasmo por esos festejos.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Notas de Miramar

Esta población ha estado durante largos meses privada del servicio de alumbrado eléctrico y como consecuencia completamente a oscuras. Pero ya va a cesar esa situación, porque don Molsés Aguillar se ha entendido con el gerente de la Empresa de alumbrado, para que remedie la situación. Y al efecto, dentro de poco, serán colocados los transformadores necesarios para darle alumbrado eléctrico a este vecindario.

—Los materiales que faltaban para dar término a la construcción del templo, han llegado ya, gracias a los esfuerzos del mismo señor don Molsés Aguillar. Así pues, los miramarenses tendrán en breve concluido completamente su templo católico.

—El estado sanitario de este lugar, es perfecto y únicamente se notan las enfermedades corrientes, pero ninguna de carácter grave.

—La Alcaldía y la Jefatura Política, trabajan tesorosamente en sus respectivos cargos, y atienden sin demora los asuntos de su competencia.